



INCENDIE & FORCENÉ



NUIT MOUVEMENTÉE À SAINT JEAN DE LUZ

Nos "HIBOUX" héros du quotidien, une fois de plus exemplaires lors de l'incendie d'un immeuble occupé par un forcené retranché et armé.

Après avoir écarté les habitants des fumées et des flammes, les collègues sont avisés par les pompiers que l'individu qui met le feu dans l'immeuble s'est retranché, armé d'un fusil.

ÉVACUATION SÉCURISATION ET PROTECTION, EN ATTENDANT LE RAID



Alliance PN 64 souligne le professionnalisme et l'abnégation de nos collègues du roulement et de la BAC

Le Bureau départemental suivra ce dossier où la reconnaissance doit être à la hauteur de l'engagement .



NUITEUX